



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA DE TRABAJO Y  
SEGURIDAD SOCIAL

## Se instala mesa de negociación del salario mínimo



*Momento en el que se instalaba la mesa de negociaciones,  
con representantes de todos los sectores.*

**Tegucigalpa, Francisco Morazán 16 de diciembre de 2016.-** La instalación de la mesa de negociación del nuevo salario mínimo para el año 2017, dio inicio este día la Secretaria de Trabajo y Seguridad Social.

Los representantes de la comisión tripartita, integrada por la empresa privada, sector obrero y gobierno, fueron convocados para instalar dicha mesa de negociación, con el objetivo de buscar una mejora real en el salario de los trabajadores según lo expresado por el titular de la Secretaria de Trabajo, el Ministro Carlos Madero.

Así mismo, mencionó que para dar inicio con dicha negociación se tomaran en cuenta diferentes variables y el crecimiento económico del país, el cual se considera es mayor que el promedio de la región.

Añadió que como ya es una costumbre en el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, el diálogo social es el mejor método para lograr que las partes se pongan de acuerdo en este tipo de negociaciones.